

СЕРТИФИКАТ СТРАХОВАНИЯ
INSURANCE CERTIFICATE

Настоящим, АО «Страховая компания «Виктория» подтверждает страховую защиту нижеперечисленных рисков в соответствии с Договором серии ДСПОпроч №04-11-2024 от 11.10.2024г., на следующих условиях:
Hereby "Victoria" Insurance company" JSC confirms insurance coverage of the below mentioned risks according to the Insurance agreement series ДСПОпроч No04-11-2024 dated 11.10.2024, on the following terms and conditions:

**СТРАХОВАТЕЛЬ:
INSURED:** **ТОО «Страховой брокер «SP Malakut»**
Адрес: Республика Казахстан, г. Алматы, ул. Амангельды, 59А, БЦ "Шартас", 8 этаж, оф. 801
БИН 050640008302
Insurance Broker "SP Malakut" LLP
Address: Republic of Kazakhstan, Almaty, 59A Amangeldy str., Business center "Shartas", 8th floor, office 801
BIN 050640008302

**СТРАХОВЩИК:
INSURER:** **АО «Страховая компания «Виктория»**
Адрес: Республика Казахстан, г. Алматы, пр. Сейфуллина 521
БИН 930640000193
"Victoria" Insurance company" JSC
Address: 521, Seifullin ave., Almaty, Republic of Kazakhstan
BIN 930640000193

**ВЫГОДОПРИБРЕТАТЕЛЬ:
BENEFICIARY:** Выгодоприобретателем признается лицо (потерпевший), которому причинен вред в результате осуществления Страхователем своей профессиональной деятельности.
The beneficiary is a person (victim) who has been harmed as a result of the Policyholder's professional activity.

**ВИД СТРАХОВАНИЯ:
TYPE OF INSURANCE:** Добровольное страхование профессиональной ответственности
Professional Liability Insurance

**ОБЪЕКТ СТРАХОВАНИЯ:
INTEREST:** Объектом страхования являются имущественные интересы Страхователя (Застрахованного), связанные с его обязанностью, установленной гражданским законодательством Республики Казахстан, возместить вред, причиненный жизни, здоровью и/или имуществу третьих лиц в результате профессиональной деятельности, осуществляемой Страхователем (Застрахованным).
The object of insurance is the property interests of the Policyholder (Insured) related to his obligation, established by the civil legislation of the Republic of Kazakhstan, to compensate for damage caused to the life, health and/or property of third parties as a result of professional activities carried out by the Policyholder (Insured).

**СТРАХОВОЙ СЛУЧАЙ:
INSURED PERILS:** Страховым случаем является факт установления профессиональной ответственности Страхователя (Застрахованного) по возмещению вреда, причиненного жизни, здоровью и/или имуществу третьих лиц и обязанностью Страхователя (Застрахованного) возместить вред, причиненный имущественным интересам потерпевших, в результате деятельности, осуществляемой Страхователем (Застрахованным) на основании вступившего в законную силу решения суда, либо добровольного признания вины Страхователем, с письменного согласия Страховщика.
An insured event is the fact of establishing the professional liability of the Policyholder (Insured) for compensation for damage caused to the life, health and/or property of third parties and the obligation of the Policyholder (Insured) to compensate for damage caused to the property interests of victims as a result of activities carried out by the Policyholder (Insured) on the basis of a court decision that has entered into force, or voluntary recognition the fault of the Policyholder, with the written consent of the Insurer.

**ПЕРИОД СТРАХОВАНИЯ:
POLICY PERIOD:** с 16.10.2024 г. по 15.10.2025г., обе даты включительно.
From October 16, 2024 till October 15, 2025, both dates inclusive.

**СТРАХОВАЯ СУММА:
SUM INSURED:** 1 928 000 000,00 тенге (совокупный годовой лимит по всем требованиям), но не свыше 964 000 000,00 тенге по каждому и любому страховому случаю.
KZT 1,928,000,000.00 (aggregate limit for all claims), but not more than KZT 964,000,000.00 for each and every loss.

**ФРАНШИЗА (БЕЗУСЛОВНАЯ):
DEDUCTIBLE:** 300 000 000,00 тенге.
KZT 300,000,000.00 tenge.

**ТЕРРИТОРИЯ СТРАХОВАНИЯ:
SITUATION:** Республика Казахстан
Republic of Kazakhstan



Handwritten signature